

# *Mueren en Estados Unidos 50 niños encerrados en autos en lo que va de año*

---



Washington, 15 oct (RHC) Medio centenar de niños han muerto en lo que va de año en Estados Unidos por quedar encerrados en vehículos en momentos de altas temperaturas.

De acuerdo con datos al respecto, de la organización de seguridad Kids and Cars, como promedio, unos 38 niños fallecen cada año en el país norteamericano dentro de autos en esas condiciones, lo que constituye la cifra más elevada del mundo en tales casos.

La víspera la policía de Tampa, en el sureño estado de Florida, encontró a una niña, de un año de edad, inconsciente en el Jeep de sus padres, quienes la dejaron accidentalmente en el automóvil de la familia, donde murió por insolación vehicular.

El número de muertes registradas en 2019 se acerca al trágico récord nacional establecido en 2018, cuando un total de 54 niños perdieron la vida por esas causas en Estados Unidos, donde 19 sólo estados cuentan con leyes que impiden dejar a un menor desatendido en un vehículo. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204935-mueren-en-estados-unidos-50-ninos-encerrados-en-autos-en-lo-que-va-de-ano>



**Radio Habana Cuba**